

Avec les mots que je lui ai glissés

M. R.

12/11/2012

Ce n'est pas la première fois que saint Josémaria m'accorde une faveur mais cette fois-ci il s'est servi des mots que je lui ai glissés. Je voulais louer une maison l'été à des gens qui avaient fait 400 km pour signer le contrat. Apparemment contents, ils ont promis de revenir le soir pour signer l'accord. Or, ils ne sont pas revenus. Mon mari et moi, nous nous sommes dit que cela ne les

avait pas intéressés. Pas de signe non plus le lendemain. Comme nous avions besoin de leur arrhes, je me suis adressée à saint Josémaria : nous allons les appeler, fais que lorsqu'ils décrocheront, ils nous disent qu'ils avaient oublié de venir. C'est ainsi que ça s'est passé. Mon mari les a appelés deux jours plus tard et ils lui ont dit : nous sommes prêts à signer, mais nous avons oublié de venir parce que nous avons beaucoup de travail.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/avec-les-mots-que-je-lui-ai-glisses/> (13/01/2026)